

16.11.2010 – 08:09 Uhr

**Einladung zur Tagung zum 50-jährigen Bestehen von terre des hommes schweiz:  
Lösung Jugendpartizipation - Ein Luxus oder notwendig in der  
Entwicklungszusammenarbeit?**

Basel (ots) -

- Hinweis: Der Flyer "LÖSUNG JUGENDPARTIZIPATION?" kann kostenlos im pdf-Format unter: <http://presseportal.ch/de/pm/100020844> heruntergeladen werden -

Sind lösungsorientierte und partizipative Arbeitsweisen ein Luxus in der Entwicklungszusammenarbeit? Oder sind sie vielmehr notwendig, um nachhaltige Veränderungen zu erreichen? Wieviel Verantwortung können, sollen und müssen Jugendliche in der Gesellschaft übernehmen? Mit diesen Fragen beschäftigen sich am 26. November 2010 Fachleute und Jugendliche aus Afrika und der Schweiz in Basel.

Im südlichen Afrika sind 22,5 Millionen Menschen von HIV/Aids betroffen, davon ein paar Millionen Jugendliche. In Lateinamerika ist der Alltag von Gewalt und sozialer Ausgrenzung gezeichnet. Diese Realitäten prägen das Leben der Jugendlichen. Sie müssen zunehmend Aufgaben übernehmen, die mit sehr viel Verantwortung verbunden sind.

Probleme gibt es genug - was es braucht, sind Lösungen

Ziel des lösungsorientierten Handelns und der Jugendpartizipation ist es, dass die von Gewalt, HIV/Aids, Ausbeutung und Armut betroffenen jungen Menschen ihre Gegenwart verbessern und ihre Zukunft mitgestalten können: Selbstbewusst, selbstbestimmt, handlungs- und entscheidungsfähig - das ist die Basis für Entwicklung. Über alle geographischen und kulturellen Grenzen zusammenarbeiten - das ist die Basis für Veränderung. In der Schweiz wie in Kolumbien oder Südafrika. Unter welchen Bedingungen funktioniert dieser Ansatz? Was muss beachtet werden, wo ist Vorsicht geboten, wo sind seine Grenzen? Dies wollen wir an der Tagung, die anlässlich des 50-jährigen Bestehens von terre des hommes schweiz stattfindet, zusammen mit Jugendlichen zeigen und kritisch diskutieren.

Freitag, 26. November 2010, 10.00-17.15 Uhr, im Atrio Vulcanelli an der Erlenmattstrasse 5, Basel.

Das detaillierte Programm finden Sie auf:  
<http://www.presseportal.ch/go2/terredeshommesschweiz.ch/Flyer>

terre des hommes schweiz ist eine entwicklungspolitische Organisation, die sich seit 50 Jahren für nachhaltige Veränderungen in Ländern des Südens einsetzt. Im Fokus steht dabei stets eine verbesserte Lebenssituation von Kindern und Jugendlichen. In der Schweiz fördert terre des hommes schweiz das Bewusstsein für globale Zusammenhänge und macht sich mit Projekten, Kampagnen und Informationsarbeit für gerechtere Nord-Süd-Beziehungen stark. terre des hommes schweiz mit Sitz in Basel ist ein politisch und konfessionell neutraler Verein.

Kontakt:

Sylvia Valentin  
Kampagnenkoordinatorin terre des hommes schweiz  
Tel.: +41/61'338'91'45  
Mobile: +41/79/663'06'72  
E-Mail: s.valentin@terredeshommes.ch  
Internet: www.terredeshommesschweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055016/100614294> abgerufen werden.